



COMUNICADO DE PRENSA

Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
6901 Charles Street Towson, MD 21204
443.809.1250 (Español) 443.809.5908 (English) www.bcps.org

FECHA DE PUBLICACIÓN: 7 de noviembre, 2023

CONTACTO: Departamento de comunicaciones y enlace para la comunidad
443.809.1250 (español) 443.809.5908 (English)

BCPS da la bienvenida a sus padres y miembros de su comunidad en la Semana de educación americana

TOWSON, MD. – Las escuelas públicas del condado de Baltimore celebran la Semana de la Educación Americana 2023 a partir del martes 14 de noviembre hasta el viernes 17 de noviembre, con actividades en todo el condado y en las escuelas. El lunes 13 de noviembre es un día de desarrollo profesional para el personal de BCPS y las escuelas estarán cerradas para los estudiantes.

En esta semana, muchas escuelas reservarán horarios específicos para que los padres y cuidadores visiten las aulas de sus hijos y pueden organizar eventos especiales. Se anima a los miembros del equipo BCPS a tuitear fotos de las actividades o de su apoyo a nuestras escuelas usando la etiqueta #bcpsAEW.

Entre los reconocimientos que se llevarán a cabo durante la Semana de la Educación Americana se encuentran dos celebraciones por el personal de BCPS. El miércoles 15 de noviembre el sistema escolar reconocerá el Día de los profesionales de apoyo a la educación y el viernes 17 de noviembre el Día de los educadores sustitutos.

"El éxito de cada niño depende de una colaboración sólida entre las escuelas, las familias y la comunidad, y es por lo que la Semana de la Educación Americana es tan importante", dijo la superintendente de BCPS, la Dra. Myriam Rogers (Yarbrough). "Esperamos dar la bienvenida a miembros de la comunidad a nuestras escuelas para que observen cómo es la enseñanza y el aprendizaje y así se pueda fomentar la participación. No sólo es en esta época, sino que es durante todo el año que invitamos a los padres y cuidadores a apoyar a sus escuelas a través de

sus organizaciones de padres y maestros y sirviendo [como voluntarios](#) y promotores. Los miembros de la comunidad también son bienvenidos como voluntarios y animamos a las empresas a [explorar oportunidades de asociación](#)".

Un evento especial de esta semana será la ceremonia de compromiso del *Programa de Aprendizaje Juvenil*. Este evento se llevará a cabo el miércoles 15 de noviembre de 1 a 2:30 p. m. en Patapsco High School and Center for the Arts, 8100 Wise Ave., Dundalk 21222. Los empresarios y dueños de negocios interesados en participar e incrementar su fuerza laboral, reclutar nuevos talentos y asesorar a estudiantes están invitados a asistir para obtener más información sobre el Programa de Aprendizaje de Maryland.

Así mismo, *Parent U* organizará una sesión de Almuerzo y Aprendizaje en asociación con *The Center for Family Success*. La sesión virtual, "¿Puedes decir mamá?": Cómo desarrollan el lenguaje los niños pequeños", será el viernes 17 de noviembre a las 12:30 p. m. y se requiere [inscripción en línea](#).

Es importante agregar que todas las partes interesadas de BCPS están invitadas a participar en la conversación comunitaria final sobre el presupuesto operativo del año fiscal 2025 de BCPS. La sesión se llevará a cabo el martes 14 de noviembre, de 6 a 7 p. m., en la cafetería de la Western School of Technology and Environmental Science, 100 Kenwood Ave., Catonsville 21228. Esta sesión permitirá a los miembros de la comunidad a compartir sus ideas sobre las prioridades presupuestarias; habrá servicio de interpretación al español en cada reunión. Para solicitar servicios de interpretación para otros idiomas, llame al 443-809-1250 lo antes posible.

Las personas interesadas en trabajar en los programas de educación técnica y profesional de BCPS están invitadas a asistir a una feria laboral virtual de educación técnica y profesional. El evento se llevará a cabo de 4 a 6 p.m. el jueves 16 de noviembre. Para asistir, los solicitantes deben visitar el [sitio web del evento de reclutamiento de maestros](#) el día de la feria.

Finalmente, durante la Semana de la Educación Americana, se llevarán a cabo dos sesiones de información pública sobre el Estudio de límites geográficos de alivio de capacidad de las escuelas primarias del área central; las escuelas que participan en el estudio son Carroll Manor, Cromwell Valley Regional Magnet, Halstead Academy, Hampton, Jacksonville, Lutherville Laboratory, Mays Chapel, Oakleigh Elementary, Padonia International, Pine Grove, Pinewood, Pleasant Plains, Pot Spring, Rodgers Forge, Riderwood, Stoneleigh. Así como las escuelas primarias Timonium, Warren y West Towson. Las sesiones de información pública serán:

- miércoles 15 de noviembre, de 7 a 8 p. m., cafetería de la escuela secundaria Cockeysville, 10401 Greenside Dr., Cockeysville 21030.
- jueves 16 de noviembre, de 7 a 8 p. m., cafetería de Loch Raven High School, 1212 Cowpens Ave., Towson 21286.

#

[Las escuelas públicas del condado de Baltimore](#), el sistema escolar número 22 en los EE. UU., se esfuerza para mejorar las expectativas y cerrar la brecha de desigualdad preparando a nuestros estudiantes para el futuro, debido a sus líderes innovadores y talentosos, a sus profesores, a su personal y a sus estudiantes. BCPS celebra entonces [sus múltiples éxitos](#).